

24Jam

Jelang Ops Lilin Semeru 2022, Polres Pamekasan Gelar Latihan Pra Operasi

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.24JAM.CO.ID

Dec 20, 2022 - 20:43



PAMEKASAN - Kepolisian Resor Pamekasan, Madura, Jawa Timur, melaksanakan giat Latihan Pra Operasi (Latpra Ops) Lilin Semeru 2022 bertempat di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, Selasa (20/12/2022) siang.



Lat Pra Ops tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto didampingi Kabagops Polres Pamekasan AKP Bambang Hermanto, hadir dalam kegiatan tersebut seluruh anggota yang terlibat Ops Lilin Semeru 2022 yang terdiri dari berbagai fungsi.

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto menyampaikan, kita akan menghadapi hari Natal dan tahun baru 2023 maka Polda Jatim serta Polres Jajaran menggelar Operasi Kepolisian dengan sandi Operasi Lilin Semeru 2022 yang diselenggarakan selama 11 Hari dari tanggal 23 Desember 2022 s.d 2 Januari 2023, dengan tujuan dari pada operasi adalah untuk menurunkan pelanggaran, menurunkan kecelakaan lalu lintas, serta melakukan pengamanan gereja yang nantinya terdapat kegiatan Natal 2022 dan pengamanan pada tahun baru 2023.

“Adapun CB dalam operasi diantaranya deteksi dini, lidik kemacetan lalu lintas, penyuluhan, melakukan publikasi, melaksanakan turjagwali, melakukan patroli ke tempat-tempat tertentu, melaksanakan penindakan selektif prioritas,” jelas AKBP Rogib Triyanto.

Dalam pelaksanaan tugas agar dipedomani Renops serta tidak ada tindakan kontraproduktif dan tidak ada pelanggaran. laksanakan secara konsekuen dan hasil yang maksimal, pinta Kapolres Pamekasan.

AKBP Rogib Triyanto juga mengingatkan kepada seluruh personel yang terlibat dalam Operasi Lilin semeru 2022 agar selalu mengutamakan keselamatan diri dengan menggunakan perlengkapan Body Vest dan Buddy System pada saat melaksanakan tugas pengamanan di lapangan.

Usai Sambutan Kapolres Pamekasan dilanjutkan dengan pembekalan oleh para Kasatgas Operasi Lilin Semeru 2022 kepada seluruh personil yang terlibat operasi. (*)